



葉山小だより

自ら学び 考えて行動できる子
～自立・創造・しなやかな心～



令和7年度

N O . 11

2025.10.30(木)

葉山町立葉山小学校
校長 濱名恵美子

祝

本日、葉山小は、創立100周年を迎えました

祝

本日 10月 30 日(木)は、葉山小学校の 100 歳のお誕生日です。明日 31 日(金)は、葉山小の 100 歳のお誕生日をお祝いする「記念式典」を実施します。また明後日 11 月 1 日(土)は、地域の方々向けに「授業公開・学校見学」、3 校時には「記念集会」を実施します。

午後はステージ発表、出店ブース、ゲーム、ワークショップ等、企画が盛りだくさん用意されています。16 時から 17 時 30 分にかけて実施する「フィナーレ」については、葉山小の卒業生が所属するサンラブラスバンドによる演奏を聴きながら「竹ランタン（100 周年オブジェ）」の幻想的な灯に囲まれて、これから 100 年にバトンをつなぎます。（※遅い時間帯の実施となりますので、子どもたちが参加する場合は、保護者同伴でお願いいたします。）

ここに至るまでには、本当にたくさんの方々のご支援とご協力がありました。心より感謝申し上げます。みなさん的心に届く、あたたかいイベントとなりますように。

◆「クリーンデー」10/11(土) 実施◆

あいにくの雨の中の作業となりましたがJGK
葉山ジャイアンツ、聖心館葉山、一般参加の保護者、職員等で、体育館や昇降口
1階廊下等をピカピカにしていただきました。

お忙しい中ご協力
ありがとうございました。



竹ランタンオブジェ 10/4(土), 11(土) 実施

100周年フィナーレで使用する竹ランタンを準備するため、竹友の会、実行委員メンバー、一般参加の保護者、業務員、学校職員等で竹の切出し、裁断穴あけ等の作業を行いました。



当日は、幻想的な灯をともします。100周年を象徴する竹オブジェもありますのでお楽しみに。

★★ホルン奏者・福川さんコンサート★★

10月 24 日（金）4～6 年生を対象に、世界的にご活躍されているホルン奏者・福川伸陽さんと、ピアニスト・内田祥子さんによるコンサートを行いました。

福川さんは でもあり、2 年前にも本校で素晴らしい演奏を披露してくださいました。

今回も、ホルンの魅力や歴史についてのお話を交えながら、心に残る音楽の時間を届けてくださいました。

特に「ふるさと」をホルンのみで演奏された際には、体育館いっぱいに温かく澄んだ音色が広がり、まるで景色が浮かび上がるような感動に包まれました。ホルンの深く豊かな響きが、子どもたち一人ひとりの心に静かに届いていったようです。



コンサートの最後には、5・6 年生が感謝の気持ちを込めて「COSMOS」を合唱しました。澄んだ歌声がホルンの余韻と重なり合い、体育館は美しいハーモニーで満たされました。音楽の力、人と人が心を通わせる喜びを感じる、素敵なものとなりました。

★★ミマスさんに「COSMOS」を教わりました★★

10月27日（月）4～6年生を対象に、音楽指導を行っていただきました。ご指導いただいた方はミマスさん（茅ヶ崎市ご出身の「ミマス」こと三橋裕之さん）といって、合唱曲といえば必ず選曲されている有名な「COSMOS」を作詞・作曲された方です。

今回は、ミマスさんの代表曲である「COSMOS」「地球星歌」の誕生秘話をきかせていただきました。

星が自分の命を輝かせ、たくさんのものに光を与える存在
であるように、人間も一人ひとりが輝き、みんなに光を与え
られる存在でいてほしい。「COSMOS」にはそんな願いが込められているそうです。このお話を聞いた後に、ミマスさんの伴奏で、うたった「COSMOS」。子どもたちは、歌詞の意味をかみしめ、そして歌声に乗せて届けました。最初にうたった時よりぐっと深みが増し、素敵な歌声となっていました。

町内各小中学校の音楽を教える先生方も、ミマスさんのお話を聞きにこられていました。葉山の小中学校の合唱がさらに進化しますように。



★★「運動会」10/18(土)実施★★

～力を合わせて運動会を最高に楽しみました。応援ありがとうございました～

10月18日(土)、絶好の運動会日和の中、そして、たくさんの保護者の皆様に見守られ、運動会を実施することができました。開会式でお話しした「結果だけではなく、全力を尽くすこと。そして、仲間の全力を最後まで応援し続けることが大切だ」という言葉を胸に、子どもたちは一人ひとりが力を尽くしました。競技や演技で思い通りにいかない場面もありましたが、どんなに苦しくても、最後まであきらめることなく挑戦し続けました。その姿に、私たち大人は胸が熱くなり、つい応援の声を上げずにはいられませんでした。また、競技だけでなく、係活動においても子どもたちは見事な責任感を發揮し、それぞれの役割をしっかりと全うしました。彼らの一生懸命な姿に、保護者の皆様も目を潤ませながら、その成長を心から喜んでいらっしゃいました。

葉山小の子どもたちは、のびやかで、どんな時でも
全力で頑張る努力家たちです。そして何より、人のため
に力を尽くすことができる優しさと仲間への思いやりを
持った素晴らしい集団です。その「全力」で挑み、支え
合う姿は、まさに今後の人生において大きな宝物となる
ことでしょう。その努力を称え、心からの拍手を送り
たいと思います。保護者の皆様、あたたかいご声援、
ありがとうございました。

◆お知らせ◆

～

先生、11/1より産休に入ります～

学級担任： 先生が第1子の出産に伴い、11月1日から産前休に入ります。

元気な赤ちゃんを出産してもらいたいと思います。

先生のお休みに伴って、今まで学校サポーターとして勤務いたしました

先生に、週4日、 の授業を担当していただきます。

どうぞよろしくお願ひ致します。

※6年生対象に実施した「全国学力学習状況調査（9月12日に個人結果配付）」の葉山小の分析について
は、学校だより第12号に掲載します。